

8/1 オ9回 OB会総会開催

第9回国鉄千葉動力車OB会総会



82.8.5
No. 1114

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)03-227107

西心天候をついて29名参 加、 「結成10周年記念・親睦旅行」などを決定

オ9回国鉄千葉動力車OB会総会は、動労千葉会館において8月1日、悪天候にもかかわらず、29名の方々が参加して盛大に開催されました。

政府・自民党は、資本主義体制の危機的状況をのりきるために軍事予算の大巾増額にみられるように戦争における軍事大国化路線を強力にうち出す反面、私達の生活に深くかかる「年金」「医療」の諸制度を根底から覆すことをもくろみ「福祉切り捨て」のし烈な攻撃をかけています。とりわけ今日、国鉄をめぐる情勢は、政府自民党によるマスコミを総動員した「反国鉄労働者」キャンペーンを展開するとともに、7月30日の臨調基本答申発表をもって国鉄労働運動解体の攻撃を本格的に開始しました。これは私達の諸先輩が血と汗でかちとつてきた職場既得権を剝奪するものであり、40万国鉄労働者の総力決起でうち砕かねばなりません。

こうした意味からも、今総会はきわめて重要な総会であり、13時25分、廻執行委員（総務部長）の司会により始められました。まず宍戸OB会々長より「皆さんとは年に一、二回しか会えませ



「国鉄の転場は自分たちが一生をさ

さげてきたふるさとだ」「現場を去った後もお転場を想う気持ちは強い。臨調攻撃への怒りも強い。

この後、恒例の懇談会に移り、一杯を交わしながら、全員つまる昔話・近況に花を咲かせ、16時30分、お互いの健康と健闘を約して、和気あいあいのうちに終了しました。